

Kritzal-Krakel:

Gerhard

Den eignen Namen zu verwenden
erfordert schier etwas Mut,
doch das Ergebnis klingt recht gut,
drum will ich nun es dir zusenden.

So passt der Name doch recht gut zu mir,
ich trage ihn mit großem Stolz,
bin eben aus besonderem Holz,
auch wenn ich nicht töten kann ein Tier.

Wie so oft liegt der sprachlich' Halt
weit in deutscher Vergangenheit,
in also längst vergessner Zeit,
in der Sprache Hochdeutsch, Fassung Alt.

Des Namens erste Silbe ist ‚Ger‘,
und dieses eine kleine Wort
bedeutet hier an jedem Ort
des Germanen Waffe, den Wurfspeer.

Des Namens zweiter Teil lautet ‚hard‘,
was die Bedeutung hat von ‚fest‘,
was sich ja leicht zu deuten lässt,
weil es sich ja leicht mit Wurfspeer paart.

So wir kennen der Teile Inhalt
Und können darum leiten her:
Gerhard bedeutet ‚fester Speer‘,
zudem der Name ist schon recht alt.

Man kann auch sagen ‚Der Speerstarke‘,
der mit jedem Wurf das Ziel trifft,
dabei jedes Problem umschiffet,
so die Kühnheit ist seine Marke.

Leider ist bei mir der Wurfarm schwach,
auch die Augen sind nicht sehr gut,
doch fehlt es nicht an großem Mut,
vor allem wenn der Geist ist hellwach.